
北九州市立到津小学校 

  文責 校長 大庭宏之 

２日（金） ありがとう＆６年生を送る会 

９日（金） 板櫃中学校卒業式 

「ひまわり学習塾」修了式 

１６日（金） 到津小卒業証書授与式 

２２日（木） 給食終了、大掃除 

２３日（金） 修了式  

 

                                                                                         

 職員室から見える運動 

場の前の花壇に今、梅の 

花が咲いています。正門から，白、紅、桃の

色を見せてくれます。学校に来られた際は、

どうぞご覧になってみてください。 
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逃げる２月も、とうとう終わってしまいます。あっという間だった、という印象があります。この一月間、

大きな事件・事故もありませんでした。インフルエンザの流行も校内では広がることもありませんでした。

峠は越えた気がします（油断は禁物ですが・・・）。２月もさまざまな行事があり、多くの皆さんにご協力を

いただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

２月１７日（土）、好天に恵まれる中、保護者の皆様に多数ご来校いただきまして、 

無事に本年度最後の学習参観・懇談会を終えることができました。 

それぞれの学級では、この一年間、取り組んできた成果やこれからの目標などを子 

ども自身が表現する場がつくられていました。お子様の成長が垣間見えた時となった 

のではないでしょうか？ 

学校では、次の学年へ送り出すことを意識し、学年末の学習や生活のまとめに取り 

組んでいきたいと考えています。 

学習参観、学級・学年懇談会へのご参加、ありがとうございました。 

 

 

最後の土曜日授業、ご参観ありがとうございました。 
 

２月２２日（木）に、学校評議員会を開催しました。 

この学校評議員会は、学校評議員になっていただい 

た方に様々な観点から、到津小の教育活動に対しての 

ご意見をいただくという趣旨で開催されるものです。  

学校評議員として５名の方にご参加いただき、到津 

小学校の教育活動に関してのご意見をいただきました。 

① 学力と経済格差という課題 

② アクティブ・ラーニングの視点にたった指導 

③ 心の教育の必要性   

④ 体罰事件を受けて、生徒指導の在り方 

⑤ 「働き方改革」に伴う「業務改善の必要性」 等々についてのご意見をいただきました。 

最後に、到津小の子ども達が笑顔で登下校し、挨拶もしてくれるので、到津小の教育がいいと感じ、安

心しているとのお話をしてくださいました。 

貴重なご意見を数多くいただいましたので、今後の学校運営に生かしていきたいと思います。 

ご参加いただきました学校評議員の皆様、誠にありがとうございました。 

 

 

                                                                                         

学校評議員の皆様 

「到津校区自治連合会 入口素直 会長」 

「到津校区長生会連合会 篠木幹夫 会長」 

「到津児童館 上田一正 館長」 

「到津市民センター 中村玲子 館長」 

「到津小学校ＰＴＡ 矢野 剛 会長」 

「東筑紫短期大学付属幼稚園 室井廣一 園

長」（今回はご都合により欠席でした） 

 


